
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 026/2018 

Aos quatro dias do mês de maio de 2018 as 09:00 horas reuniram na sede da Prefeitura os 

membros do Comite Gestor do RPPS presente Ana Maria Vieira, Laudir Arnildo Lobler, Fabiane 

Pinton e Rosangela Barcelos para deliberarem sobre a seguinte pauta: a) análise da rentabilidade; 

b) analise, discussão e aprovação do credenciamento. Com relação a item “a” foi colocado da 

preocupação com relação a rentabilidade dos rpps de todos os municípios, pois de acordo com o 

COPOM a taxa Selic foi mais uma vez fixada em 6,5% o que nos da um horizonte de que os 

rendimentos não vão melhoras, mas foi deixado bem claro que estamos atingindo a meta, IPCA + 

6%, sem problema algum. Além disso, foi colocado que não vamos fazer nenhuma mudança na 

aplicação dos fundos e que vamos deixar como está, embora alguns fundos tenham se mostrado 

pouco rentáveis. Com relação ao item “b” foi feita a analise da documentação das instituições 

financeiras a qual esta sendo aplicado os recursos do RPPS e verificado todos os pontos 

necessarios se declara que, nos termos da Resolução do CMN nº 3.922/2010 as Instituições 

Financeiras, Banco do Estado do Rio Grande do Sul S.A. e o Banrisul Corretora, Caixa Econonica 

Federal e Banco do Brasil apresentaram a documentação solicitada para credenciamento, as quais 

foram analisadas, aprovada, e são consideradas credenciadas junto ao RPPS de Dilermando de 

Aguiar, para a possível alocação de recursos financeiros do regime próprio pelo prazo de 12 (doze) 

meses a partir dessa data. Na oportunidade foi colocadoda necessaidde de possuirmos mais da 

metade dos membros do conselho com certificação, teno em vista a exigencia para fins de 

transmissão do DPIN e demais obrigaçõe s e por ocnta disso foi sugferida a substituição da 

Servidora Rosangela Barcelos de Oliveira pelo Servidor Luciano Saidelles Rossi como indicação do 

Poder Legislativo, ficnado asism o comite com tres membros certificados. Nada mais havendo a 

tratar eu Fabiane Pinton lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assindada por mim 

e pelos demais membros do Comite. 


